

いずみかわ



青森市立泉川小学校

青森市浪館字泉川1-1

TEL 739-2111 FAX 739-2142

夜間・緊急用携帯 070-5597-8872

izumikawasyo@aomoricity.ed.jp



相撲部？

校長 原子 雄治

まずは、9月28日に行われた「創立50周年記念 泉川小バザー」に、木津谷PTA会長を中心とするたくさんの保護者のご協力、そして盛り上げてくださった地域の方々、本当にありがとうございました。当日の様子は、10月6日の東奥日報にて紹介されていまして、ご覧になった方も多いのではないでしょうか。見出しは「泉川小バザー 創立50周年記念で『怖い』お化け屋敷復活」というもので、記事では、コロナ禍で中止となっていた伝統あるお化け屋敷を5年ぶりで復活させたこと、6年生が創立50周年を祝い、書いたメッセージボードに来場者が見入っていたことが書かれていました。バザーに参加した子からはたくさんの笑顔が見られました。ねぶたブリティッシュプラスバンドJr.の演奏もあったオープニングセレモニーの中で、私から子どもたちに「みんなのために、もっとよくしたい・手伝ってあげたい・喜ぶ顔が見たいと頑張るボランティアの心はアンパンマンの心だと前に話しました。今日は皆さんのお家の方がアンパンマンです。皆さんも感謝の気持ちで楽しんでくださいね」と伝えました。これからもボランティアの心（アンパンマンの心）を育てていきます。

さて、ねぶたブリティッシュプラスバンドJr.はご存じの通り、本校で練習を行い、本校児童並びに西中学校生徒を中心に組織されていますが、10月16日にリンクステーション青森で行われた第73回青森市小学校連合音楽会に本校を代表し、出場しました。先駆けて行われた壮行式では、私から日々の努力について称賛しました。何より、素晴らしい演奏を全校児童に披露できたのは本当によかったと思います。

2学期も早いもので、およそ1ヶ月が経ちました。始業式の中で、「今日、練習したから、明日でできることばかりではない。今日の成果は、来月・来年に出るものもある。続けることが大事」と私から伝えていきます。まさにねぶたブリティッシュプラスバンドJr. 壮行式の内容です。私は全校朝会などで、スライドを使って子どもたちに話しますが、自分が中学生時の相撲部の写真を見せながら、先程の話をしました。（細越の神社でも当時、相撲をとりました。多くの神社に土俵があった時代です）現在、青森市の中学校には相撲部はありませんから、子どもたちは「相撲部？」と不思議そうな顔で聞いていましたが、自分なりに解釈し、毎日、自分の力を伸ばそうと努力しているように思います。この後も結果がすぐ出ないものにおいても継続して努力していくことを願っています。

保護者や地域の皆様には、日々の教育活動に快く協力していただき、感謝申し上げます。各行事の準備や後片付けをはじめ、校外学習等の引率補助、総合的な学習の時間などの地域学習への協力、PTA活動など、本当にありがとうございます。

この後も「学習発表会」「創立50周年記念式典」と大きな行事が続きます。行事を経験し、子どもたちは大きく伸びると感じています。

子どもたちは地域の中で育ち、地域の方々との交流で成長し、そして社会性が芽生えますので、「泉川の子は泉川で育てる」という思いで、これからもどうかたくさん声かけしていただけますよう、よろしくお願いいたします。



11月の行事予定

- 1日(金) スック持ち帰り日
- 3日(日) 「文化の日」
- 4日(月) 「振替休日」
- 5日(火) 10月分引落日② 全校朝会
ロボットプログラミング教室(6年)
- 6日(水) 特支校外学習(中央市民センター他) 読み聞かせ(3年)
特支巡回相談員来校 命の授業(4年)
- 7日(木) 全校午前授業(給食あり) ※研究会のため
- 8日(金) 特支巡回相談員来校
- 12日(火) 児童集会
- 13日(水) 読み聞かせ(4年) スクールカウンセラー来校(13:30-16:30)
- 14日(木) 薬物乱用防止教室(6年)
二養との交流(2-1) クラブ活動(反省)
- 19日(火) 音楽集会
- 20日(水) 読み聞かせ(5年) 式典予行
いじめ防止教室(5・6年)
- 21日(木) 委員会活動
- 22日(金) 創立50周年記念式典
- 23日(土) 「勤労感謝の日」
- 26日(火) 11月分引落日① 児童集会

- 27日(水) スクールカウンセラー来校(9:00-12:00)
読み聞かせ(6年)
- 28日(木) 参観日(4・5校時授業参観)
食に関する指導(3年)
情報モラル教室(1~4年)
- 29日(金) スック持ち帰り日 就学時健診

<12月の主な行事予定>

- 3日(火) 全校朝会
- 4日(水) 読み聞かせ(1年・特支)
- 5日(木) 委員会活動
- 10日(火) 児童集会 市民図書館支援事業(特支)
- 11日(水) スクールカウンセラー来校(13:30-16:30)
- 12日(木) 委員会活動
- 16日(月) 特支巡回相談員来校
- 17日(火) 音楽朝会 外国青年訪問(2年)
- 18日(水) 外国青年訪問(1年) 英検 ESG(6年)
- 19日(木) 委員会活動
- 20日(金) 3年総合みそづくり
- 23日(月) 冬休み前集会(全校5時間授業)
スック持ち帰り日
- 24日(火) 冬季休業 ~1/14(火)まで



冬休み中に出勤日はありません。Meetで安否確認等を行います。

健康集会

9月27日に行われた健康集会の今年のテーマは「メディアとすいみん」についてでした。日本快眠生活研究所の濱田隆晴先生を講師に、睡眠の大切さや睡眠とメディアの関係について、全校児童がとても分かりやすく、楽しくお話をしてくれました。10月16日発行のほけんだより健康集会特集号をご覧ください。



元気
勉強
睡眠



2年サツマイモ堀り

雨で延期になりましたが10月7日(月)、蒔苗さんの畑で育てたサツマイモを無事収穫しました。一生懸命掘って、いろいろな形や大きさのサツマイモの登場にみんな大喜びでした。



創立50周年記念 PTAバザー

9月28日(土)土曜参観日の後に、PTAバザーが開催されました。創立50周年記念ということで、久しぶりに「おぼけ屋敷」が今年限定で復活しました。(東奥日報にも掲載)大好評でした。授業参観及びバザーの準備、本当にありがとうございました。

お知らせ

11月5日より自動応答メッセージによる電話対応を試験的に運用します。詳しくは後ほどお知らせします。

【自動応答時間】 平日17時~7時まで ※土日祝は終日

いじめ防止に向けて

学校では、いじめに関わる平時の備えとして「未然防止」「早期発見」「早期対応」「適切な保護者対応」について以下の点に何度も確認し、当たり前のことを確実に行うようにしています。

- いじめを見逃さない
- 複数の目で子どもを見守る
- いじめに関する日常の行動記録を大切にする

毎週行っている「いじめ防止委員会」では、情報の共有と対応のあり方について話し合っています。

連合音楽会壮行式

<演奏曲>
①千本桜 ②群青

10月9日(火)の児童集会で、10月16日(水)の連合音楽会に参加する「ねぶたプリティッシュプラスバンド Jr.」の壮行式を行いました。発表する2曲のうち、1曲を演奏してくれました。これまでの練習の成果と本番に向けての意気込みが演奏から伝わってきました。校長先生から励ましの言葉をもらいました。



50周年記念式典について

本校は昭和50年4月1日に開校して、今年度は創立50周年を迎える記念すべき年となりました。下記の通り記念式典を行うことになりましたので保護者・地域の皆様にも広くご案内申し上げます。式典会場は手狭なり申し訳ありません。

- 【日時】 令和6年11月22日(金)10時~11時予定
- 【場所】 泉川小学校体育館 ※9時45分までに直接体育館にご入場ください。
- 【参加について】 参加希望の方は、教頭へ電話(739-2111)にて10月30日(水)までお申し込みください。